



## Evitan 'aliados' saludar a Alito

La ruptura de facto en el seno de la alianza opositora Va por México quedó de manifiesta este medio día en Durango capital. Asistentes a la ceremonia en que el priista Esteban Villegas rindió protesta como Gobernador constitucional, el panista Marko Cortés y el perredista Jesús Zambrano evitaron acercarse y saludar al líder priista Alejandro Moreno. De hecho, según el dirigente del sol azteca, pidieron a los organizadores que no los sentaran juntos. El que sí saludó a Marko Cortés, a Jesús Zambrano y a Alejandro Moreno, por separado, fue el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien acudió en representación del Presidente Andrés Manuel López Obrador. El responsable de la política interna también saludó a los gobernadores panistas de Guanajuato y Chihuahua, Diego Sinhue y Maru Campos, respectivamente, así como al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/evitan-aliados-saludar-a-alito-20220915-1972393.html>